RELACIONES MARGINALES ENTRE EL NIVEL GENERAL DE PRECIOS, LAS AMORTIZACIONES Y LA VELOCIDAD DE CIRCULACION DEL DINERO: (ESTUDIO DE LA CRISIS DEL 2007-08-09-10.)

David Sánchez Palacios

Existen ciertas propiedades en los sistemas que no han sido muy descritas, y ciertamente, es una pena, salir de esta crisis, sin haber llegado a saber, el porque se produjo, aunque ciertamente para la salida, aun falta muchísimo.

Hoy con este texto, tratare de abrir los ojos sobre ciertas cosas, que son de Perogrullo, pero que si se hubiesen conocido o usado, simplemente, os habrían ahorrado billones, y lo que no son billones, y si es mas importante, como el sufrimiento de millones de personas.

Comencemos: (este texto será sencillísimo, nivel mínimo.)

Definamos un equilibrio económico, muy simple, como el que identifica la inflación de la economía, como el aumento corriente de los precios.

Bien, si este equilibrio se produce, lo que también se produce en media agregada es el aumento corriente de precios, de los bienes medios que son financiados.

Eso implica, que en media del equilibrio los volúmenes del crédito, crecen a la inflación en esta economía.

Ejemplo: si la inflación es de un 5%.

Si un país, se hacen 1 millón de hipotecas medias, un año, al año siguiente se harán un millón de hipotecas, pero si antes, el precio medio de un piso es de 100.000 euros, al año siguiente lo será de 105.000 euros, ya que subirán también al 5%, si son sector medio.

Bien, ya hemos introducido lo que significan escenarios medios, que obviamente, no solo son el sector de hipotecas, sino cualquier sector, donde en agregado, también, la economía, genera una temporalidad media del crédito.

Por ejemplo coches a 5 años, pisos a 20 años, naves a 15 años, y crédito consumo a 1 año, etc.; generando los sectores entre todos una temporalidad media la que sea, que se halla ponderando por el peso que tengan...

Bien, hagamos ya con esta sencilla introducción ya de las nuestras, vamos a "alterar la tranquilidad y normalidad de esta economía."

Los prestamos antaño, cuando los bancos eran bancos, y las personas, personas, los préstamos se inventaron para ser pagados, y no para generar un subyacente sobre el que

especular, pero bien, incluso en el cómodo sentido del crédito de antaño, existen ciertos tipos de especulación subyacente, que son los que veremos hoy, y que su importancia reside en que engloban a la ingeniería financiera actual.

Bien, si los préstamos en el mejor de los casos nacen como principio y fin de ser pagados, lo cierto es que sobre la temporalidad que tengan, les corresponderá un método de amortización, y les corresponde una amortización periódica que si es la técnica corresponde con la depreciación y todas esas cosas.

Bien, el tema va así.

Sobre, el mismo escenario medio, con el que comenzamos este texto, al igual que cada año los pisos subían un 5%, etc., cada año, por tal motivo, el agregado de amortizaciones en esta economía, repito en equilibrio, crecía también un 5%.

Si por ejemplo, la amortización media, de un piso es un 5 % anual, técnicamente, corresponde a un préstamo a 20 años, bien, si se amortiza un 5% anual, la amortización va a seguir siendo la misma de cada individuo, pero como los precios suben, este individuo, también amortizará más en nominal, pero no más en real, por así decir.

BIEN, GENEREMOS LOS ESTADOS ALTERADOS ECONOMICOS:

Hasta ahora hemos creado el concepto de amortización económica, que corresponde con el hecho de que un préstamo debe ser pagado, y eso implica, generar un escenario donde sobre la temporalidad que fue concedido, al final del mismo no deber nada al banco.

Este es el concepto de amortización técnica económica, y su importancia es vital, precisamente, por que NO ES EL UNICO SIGNIFICADO, O REALIDAD DE LA AMORTIZACION.

EXISTE OTRO SIGNIFICADO DE AMORTIZACION ACTUALMENTE, Y ES EL QUE DESEAMOS HOY ANALIZAR, PUES NO SOLO TIENE INCIDENCIA CONTABLE, SINO ECONOMICA.

El significado complementario de amortización que hoy día se ejecuta, es muy simple, y representa el hecho económico, donde si una persona aparte de su cuota, ingresa una cantidad de dinero, en su cuenta del préstamo, esa sobre cantidad de dinero que se ingresa, tiene la propiedad de cancelar deuda automáticamente.

Es decir, si después de pagar mi cuota a un banco, me quedan de deuda viva por ejemplo, 50.000 euros, bien, si yo en ese instante, ingreso, 1000 euros lo que hará el banco, es dejarme mi deuda con el en 49.000 euros.

Bien, esto puede parecer, lo mas lógico del mundo, y de hecho hoy no me centrare en por que es erróneo, pero lo que si veremos, es la ENORME TRANSCENDECIA que tiene, a nivel de toda la economía.

Para ello, veremos el concepto de reservas bancarias.

Las reservas, básicamente, son un sistema bancario que opera en nuestros días, donde los bancos, mantienen una posición de depósitos bancarios superior al crédito que conceden, y a esa sobre posición pasiva del dinero depósitos se le llama reservas.

Bien, las reservas, a nivel bancario, implican como todo deposito, un tipo de interés. En el que son remuneradas.

Normalmente, a los bancos, se les exige por ejemplo tener un 8% de dinero excedente, en su estructura, a nivel económico, no es ningún problema tenerlo, debido a que si lo hipotizamos como existente, como ese dinero incluye a perpetuidad un tipo de interés, y ese tipo de interés, es la tasa de nacimiento natural del dinero, ese 8%, en este caso idénticamente, se generara como patrón deuda de los depósitos a perpetuidad.

Es decir, si el tipo de interés, como hemos dicho en nuestro ejemplo es de un 5%, esas reservas también crecerán cada periodo un 5%, auto generando indefinidamente, en variable, real, ese 8% que las exigimos al sistema.

Bien, las reservas tienen una propiedad digna de admirar y es muy simple de describir.

A nivel matemático y contable, los depósitos naturales del sistema están apalancados con los créditos del sistema, y luego aparte, están esas reservas que hemos mencionado.

Bien, por tanto, cuando alguien AMORTIZA parte de su préstamo, a nivel de contabilidad, se reducen automáticamente, los depósitos, es decir, muerte paralela de crédito con depósitos, debido a que contablemente, es una reducción de pasivo y de activo simultaneo, y de hecho es así, debido a que, para pagar el crédito, es necesario ganarse esos depósitos, y por tanto, luego ya es una operación de cancelación parcial, explico esto por que no es que cuando alguien amortiza, mueran los depósitos de otro.

Bien, sea como sea, o fuera como fuese, sucede una cosa, muy importante:

Si alguien aparte, de pagar su cuota, del préstamo, aparte, ingresa mas dinero ese periodo, OBVIAMENTE, CANCELA MAS DEUDA, y repito lo de obviamente, ya que es simplemente, ampliar la cancelación parcial de ese periodo.

Bien, hasta aquí, espero que todo el mundo este deacuerdo con lo dicho, ya que ahora vamos a empezar a alterar esto:

Bien, cuando alguien amortiza, lo que implica es que los depósitos del sistema, se reducen, algo obvio y natural.

Pero lo que no se reducen son las reservas, ya que son partida ajena al apalancamiento del crédito.

Es mas siguen su evolución de revalorizacion al tipo de interés, y siguen creciendo, y teniendo hijitos y todas esas cosas.

Pero este sistema partía de algo muy curioso y es simple de saber, por que es una condición que impusimos por que nos dio la real gana, políticamente hablando, y es que las exigimos que fuesen de un 8% mínimo del dinero que es prestado.

Bien, por tanto, en el momento que alguien amortiza, LAS RESERVAS PASAN A SER EXCEDENTES, SOBRE EL SISTEMA, YA QUE SE REDUCE AUTOMATICAMETNE, EL CREDITO, LOS DEPOSITOS, PERO LAS RESERVAS, SIGUEN SU VARIACION ESTABLE Y NATURAL.

Bien, este hecho es aprovechado por los bancos, para hacer eso que se llama patrón deuda del crédito, que consiste, en directamente, inventarse el dinero, es decir prestarlo, y fruto de ello, nacen automáticamente, depósitos. Su base matemática es simple.

Alguien quiere comprar algo, muy bien, yo cojo y le digo: "te concedo el crédito", y simplemente por yo decir eso, a un agente, le dejo en deuda con migo, y a quien vende, le genero los depósitos, es decir mi deuda, es decir mi pasivo.

Lo importante, es que yo fruto de haber concedido ese crédito, sigo y seguiré manteniendo hasta el infinito, como exacto, y como preciso, y como correcto, la tasa naturas de reservas, que se me exigió, y se determino por la real política bancaria. Ya que lo que hago es apalancar con nuevo dinero crédito y deposito, las reservas excedentes que se me habían generado.

Es decir, básicamente, ese crédito nuevo que yo concedo, me suple, el dinero que se amortiza en ese periodo.

Aunque a nivel mas técnico, si existe tipo de interés, ese dinero que meto de crédito nuevo en el sistema, y que tengo capacidad de meterlo, incluye también, como es obvio la revalorización de las reservas, y técnicamente, es equivalente, a las cuotas que pagan los paisanos que tienen deudas.

Bien, pero nada de esto tiene importancia, lo importante, es que como es obvio me permite aumentar mi capacidad de préstamo periódico, en una subida al tipo de interés, y la economía, viajar estable, y muy bonita, en todo.

BIEN, PERO SIN DARNOS CUENTA, YA HEMOS DESCUBIERTO, EL PATRON SUCIO POR ASI DECIR QUE CONTIENEN LAS AMORTIZACIONES, Y ES MUY IMPORTANTE, VEAMOSLO:

En una economía, se generan eso que se llaman sueldos y salarios, y tiene que ver con algo desconocido hoy día ya por las sociedades, que se llama trabajar, y digo desconocido, por que no exactamente, la gente trabaja, sino mas bien, la mayoría viven injustamente, del trabajo de la minoría, pero bueno, digamos que económicamente, se genera eso que se llaman sueldos y salarios, y que su nacimiento no proviene de ningún otro sitio que del crédito que se concede, que es el que genera la existencia del dinero, en esta economía, y es su origen, todas las actividades que contienen servicios y no producción de bienes de crédito, originan también sueldos y salarios, pero su esencia es

la alteración del patrón de posesión del dinero de unos agentes a otros, no la generación prima de los sueldos y salarios de esta economía, que repetiré una vez mas, su origen y su existencia proviene del crédito, y su variación, "la del crédito nuevo", de hecho es económicamente, la que determina su evolución, ponderado por la masa de personas existente, incluidos niños y ancianos, a nivel mas exacto, y en concreto, esto debe ser así para todo bicho viviente, que se llame indefinido, y que su trabajo, tiene naturaleza de estabilidad, y no de progresión en escala salarial, o en decaimiento de sus habilidades productivas, y reducción de su salario.

Bien, relacionemos todo lo creado, hasta la el momento:

El hecho en si de que un fulano en media consiga sobre amortizar, es decir, pagar mas dinero al banco, de lo que es su cuota, ese hecho va a generar, que exista una sobre reacción de los depósitos, que va a ocasionar, una sobre capacidad de emisión de crédito del sistema, y no tiene en si mismo nada extraño, pues puede ser un patrón de los que llamamos ESTABLES.

Es decir, económicamente, el hecho de sobre amortizar, si se genera de modo habitual, corriente y mugriente, lo único que afecta, es a que por ejemplo si un ciudadano medio financia su pisito a 20 años, al final, lo consigue tener pagado en 15 años, así de simple.

Pero este hecho si tiene relevancia a nivel económico, veámoslo:

Situémonos sobre un entorno medio en el cual, la gente, consigue del modo descrito, por ejemplo pagar su pisito en 15 años pese a que lo financiasen en media a 20.

ESTA TONTERIA, NOS VA A GENERAR COMO VEREMOS PARALELAMENTE, UN PATRON DE VELOCIDAD DE CIRCULACION DEL DINERO ALTERADA, Y NOS VA A GENERAR PARALELAMENTE, UN PATRON DE NIVEL GENERAL DE LOS PRECIOS ALTERADO COMO VEREMOS:

Es muy sencillo de verlo, veámoslo:

Nuestros queridos amigos hipotecados los pobres con su banco, podemos decir de ellos que las cosas les van bien, es decir, consiguen pagar su préstamo a 15 años, pese a que lo financiaron a 20, bien, puede parecer que les va bien, pero en realidad, es solo una percepción debido a que económicamente, si conseguían pagar su préstamo a 15 años, era debido simplemente, a que ese era su poder adquisitivo.

Y de hecho lo que menos saben nuestros amigos, es que SU AUTENTICO PODER ADQUISITIVO, NO PROVIENE DE LOS SUELDOS Y SALARIOS DE ESTA ECONOMIA, SINO DE LA REDISTRIBUCION Y ORGANIZACIÓN DE POSIBILIDADES QUE REALIZA ESTA ECONOMIA, VEAMOSLO:

La forma de verlo es la siguiente:

Hasta ahora era todo muy sencillo de analizar; ahora lo cierto es que se nos va a complicar un poquito más, pero creo que la gente, puede verlo sin incluir ningún Excel en este texto así que prescindiré de ello.

Nuestros amigos, para poder pagar en vez de a 20 años, poder pagar a 15, por así decir, necesitan un sobre salario, del económico, debido a que ellos, decidieron hipotecarse a 20 años.

Bien, ese sobre salario, proviene ni mas ni menos, de la gente, que tiene ahorros en esta economía, que tal vez, POR QUE TIENEN CONFIANZA, O AUNQUE NO LO SEPAN, PERO LA CONFIANZA, ARRASTRA PATRONES REALES, PERO LO IMPORTANTE, ES QUE LA GENTE, EN ESTA ECONOMIA, LA QUE DESEA TENER AHORROS TAMBIEN GASTA DINERO, DE MODO CORRIENTE, algo que es normal, y común, ya que todos gastamos dinero en nuestras vidas.

Pero si tiene importancia, por que a nivel económico, no se lo transfieren entre ellos, como por ejemplo un panadero que compra carne al carnicero, y el carnicero que compra pan al panadero, si ambos son ahorradores puros.

Sino que ahora en esta economía, sucede lo siguiente:

Los poseedores del dinero, consumen, cosas, y parte del dinero que consumen, les llega como rentas, a los que tienen crédito, y curiosamente, ese dinero les sirve para amortizar parte de su préstamo, a mayores de lo que es su cuota, normal.

Bien, anteriormente, la capacidad de pago de su cuota, les llegaba, en términos económicos, del crédito nuevo que generaba esta economía;

Veamos, que sucederá ahora.

Bien, el crédito nuevo, es muy curioso, pues debido a esa sobre amortización, es un crédito, o una capacidad de crédito, expandida en esta economía.

Ya que si se sobre expanden las amortizaciones, se sobre expande idénticamente, el crédito como ya hemos demostrado debido a las reservas.

Bien, pero lo mas curioso de esto, es que ya no todo el crédito, de esta economía, va destino sueldos y salarios, de los que tienen deudas, sino que UNA PARTE VA DESTINO, EL PAGO DE LA CUOTA, DE LOS FULANOS, Y OTRA PARTE, RETORNA, COMO NUEVA CAPACIDAD DE AHORRO INCORPORADA A LOS DEPOSITANTES DE DINERO, que de ese modo reponen, el dinero que se habían consumido, extra.

Es decir, es algo maravilloso, podríamos decirlo así, casi tanto como la multiplicación de los peces y los panes.

Los fulanos que tenían ahorro, fruto de sobre consumirlo, o mejor dicho, fruto de que parte de su dinero, acababa en un fin distinto al de su naturaleza, que es la de depósitos, y acababa en muerte del dinero, vía amortización, bien, debido a la confianza, que mostraron, y que plasmaron, consumiendo y consumiendo, otra cosa es que trabajaran o no trabajaran o vivieran de esclavizar a los precarios, o no funcionarios, pero lo cierto, es que precisamente, por consumirlo, la economía, vía retorno de la capacidad de generar crédito nuevo el sistema, el propio sistema, les brindaba la posibilidad de acumular nuevo ahorro.

BIEN, YA SI OS EMPIENZO A PEDIR ATENCION, PUES EL ORIGEN DE LA CRISIS, NO ESTA EN SUPRIMES, NI EN BOBADAS, NI SIQUIERA EN LOS MALDITOS ESTRUCTURADOS, SINO EN ESTO, ASI QUE TE PIDO ATENCION, Y ES DEBIDO A QUE TODA LA MORRAÑA, QUE SE METIO EN LA ECONOMIA, ECONOMICAMENTE, QUEDO CANALIZADA A ESTE PATRON SUCIO, VEAMOSLO:

Bien, fruto de este patrón que estamos estudiando se producía en esta economía lo siguiente:

LA CAPACIDAD DE CREDITO MEDIO CONTINUO, SE EXPANDIA en un nivel más alto del necesario, Y POR TANTO EL NIVEL GENERAL DE LOS PRECIOS VIVIA EXPANDIDO.

El tema de la velocidad de circulación del dinero es más difícil de percibir, pero tratare de explicarlo para duchos y profanos:

COMO EL CREDITO ESTABA SOBREDIMENSIONADO, RESPECTO A LA TEMPORALIDAD PREDEFINIDA MEDIA, LA VELOCIDAD DE CIRCULACION DEL DINERO DEPÓSITO, ESTABA SOBREDIMENSIONADA, VEAMOSLO: (Más capacidad de consumo nominal a una misma temporalidad, que sin el patrón sobredimensionado del crédito.)

A nivel económico, pese a todas las interpretaciones que se hacen en economía, pero lo cierto es que la velocidad de circulación del dinero es muy difícil de modificar.

La teoría dice así.

Si yo tengo un euro, y soy panadero, y otro tiene un euro, y es carnicero. Si nos reunimos en un mercado una vez a la semana, y cambiamos un pan, por un kilo de chuletas, en relacion 1:1, implica, la velocidad de circulación es 1vez por semana.

Si nos reunimos, todos los días por que comemos todos los días, la velocidad es 1: día.

Bien, si nos reunimos cada segundo, si en cada intercambio, intercambiamos un kilo de carne, por un pan, lo cierto, es que con solo 2 euros, podemos intercambiar muchos más panes y kilos de carne, que si nos reunimos cada hora.

Concluyendo, si la gente, genera su dinero mensualmente, la velocidad de circulación del dinero es mensual, e incluye, la tasa que consumen, en cosas que no financian, pues la naturaleza del crédito es el apalancamiento.

Pero si la gente, cobra su salario cada semana, obviamente, la velocidad de circulación, aumenta, si la medimos en el número de veces que es capaz, de circular el dinero, para consumo de cosas no financieras.

Etc., etc.

Hago referencia a esto, por que veremos, que en economías donde la solvencia del crédito es dudosa, si la naturaleza de una crisis, es la de perdida de velocidad de circulación del dinero, con simplemente, actualizar el periodo de salarios, la crisis queda finiquitada, si viene vía, de productos de consumo, es decir, exceso de producción de todas esas cosas de todo a 100.

Y si viene, producida, por bienes, que requieren financiación, lo curioso es que si aumenta la velocidad de circulación del dinero que permite la compra de estas cosas, aumenta, en paralelo, la capacidad del crédito, y la solvencia del sistema.

Y por tanto, lo que usaríamos para salir de la crisis es una simple lotería, que de capacidades de ampliar el consumo de alto valor, a una porción de la población agraciada.

Bien, sigamos con el tema del día:

Sea como fuere la velocidad de circulación del dinero, pese a ser estabilísima en las economías, y no ser por tanto a nivel real, ninguna variable, y si lo fuera, como genera una media, al final deja de serlo, pero lo cierto es que en esta economía, en concreto, la velocidad de circulación del dinero, vive alterada, y es mas alta de lo normal, debido a que:

El salario medio seria inferior, si la gente, que tiene crédito, no sobre amortizase. Ya que la sobre amortización implica, sobre capacidad periódica del crédito.

Y por tanto, con respecto a la capacidad de intercambiar dinero, en un periodo, la capacidad disminuiría, ya que ganan menos chicha los pobres, y pro eso mismo, si se da el escenario económico, de la sobre amortización, también , se da el escenario económico, de la sobre velocidad de circulación del dinero nominal (no real).

BIEN, MI PEQUEÑA ECONOMIA, HA LLEGADO EL MOMENTO DE METERTE EN UNA CRISIS BESTIAL PARA ANIMALES, DE NIÑOS PARA PAISES DESARROLLADOS:

HUBO UN DIA, DONDE LA GENTE, PERDIO LA CONFIANZA: Y EN CONCRETO PERDIERON LA CONFIANZA EN EL CONSUMO, NO TANTO POR FALTA DE DESEO DE CONSUMO, SINO POR DESEO DE CONSUMO AMPLIADO, Y ME ESPLICO:

Hubo un buen, día, que la gente acabo hasta las narices, de la mierda que metían en el mercado los bancos, y acabo hasta las narices, de toda la casta política, y aparte, acabaron hasta las narices, de ver que cada vez, la sociedad se dividía mas, en castas del poder adquisitivo, y eso les obligaba a endeudarse a mas plazo, y acabaron hasta las narices, que para ser progre, ya ni podías tener hijos, por que vivías endeudado, y por que simplemente, un buen, día, la gente decidió, yo para que me chuleen, que le chuleen a otro. (El reparto de la tarta por así decir, era indigno, y jamás fue culpa del mercado sino del hombre, que se apasiono en ego del sindicalismo y la nula visión del ser individual, con capacidades propias, y por supuesto la falta de análisis de mercado.)

Lo curioso, es que la crisis, mas bien, no se produjo, por parte de los pobres, que ni son ahorradores, ni nada, pues simplemente, ni tienen casi para comer. (Y que en el mejor caso propio vivieron del sueño de los ricos, y no se valoraban realmente a si mismos, se convirtieron en los mas indignos especuladores, a los que luego critican, por cierto.)

Mas bien, se produjo un buen día, que la gente con dinero, determino, que una economía, donde ya sobran pisos a caerse del burro, donde ya no hay ni tejido productivo, por que todo se ha invertido en vivienda, y en relaciones de especulación, etc., y por muchas mas cosas, como el precio del petróleo que subía, y sobre medias, eso genera efecto pobreza, ya que la moneda de los países menos competitivos, sufre devaluación, etc.

Bien, por todo ello, y otras cosas, un buen día, la gente, hasta las narices, de san pito pato, dejo de consumir, y en concreto, también ayudaron los bancos, ya que ellos mismos, pese a tener capacidad de préstamo, un buen día dejaron de darlo, forzando rectificación, brusquísima del mercado, ya que curiosamente, cuando ellos piden confianza, ellos saben entre ellos, no hay que fiarse, tal vez, "por que la zorra, conoce como destroza la zorra mejor que nadie el gallinero"

(Es un efecto bi paralelo, la disminución del consumo, estrangulara el sobredimensionamiento del crédito, o la reducción del crédito que desean conceder los bancos, estrangulara la capacidad de sobreahorro y sobre consumo en nominal.)

Bien, sea como fuera, el mercado hubo un buen día, que se encontró SIN ESE SOBRE CONSUMO. (Y SE PRODUJO, POR QUE LOS HIPERPROTEGIDOS, Y LOS HIPER INDEFINIDOS, DIJERON, "AHORA, CON MI DINERO QUIERO MUCHO MAS TODA VIA, QUIERO DESANGRAR MUCHO MAS AUN AL PRECARIO", pero eso si, sin llegar a sacarle las tripas, que si no, no trabaja como un esclavo.)

REPITO, ESE SOBRE CONSUMO SE PERDIO.

BIEN, situémonos en el mejor escenario posible, absolutamente, en el mejor escenario posible, para esta situación:

Situando la causa prima de la crisis, la que fue, la repentina falta de consumo, cosa arto normal, pues hasta los muebles de los pisos, ya hasta se financiaban, y la gente, normal, no tenia ni un sitio donde caerse muerta, de lo loco que se estaba haciendo, tal vez, pro que confiaron demasiado en la mierda de su progresismo, donde el estado es tu amo, que te tirara mondajas a diario para que comas, mientras, tu las pagas por fruta, y si eres clase baja y no amigo favorecido, te dejaran morir con 400 euros, debajo el puente.

Bien, un buen día, el consumo cayo, y la economía, se fue al garete: VEAMOS EL MECANISMO POR EL QUE LA ECONOMIA, SE VA AL GARETE CUANDO EL CONSUMO CAE, SI VENIAIS DE UN ESCENARIO DE SOBRE AMORTIZACION:

(en términos simples, la sobre amortización puede producirse mas o menos en una economía, pero tiende a producirse, de modo bestial si tenéis eso que se llama concentración de sectores especulativos, es decir, si la vivienda en concreto, sube al 15% de precio anual, y yo he invertido en vivienda, si el tipo de interés, es del 3%, a ni uno solo, le interesa ahorrar, y no amortizar, pues el dinero liquido, no tiene esa componente, de revalorizacion, y si amortizo, si amortizo en este caso sobre un 15%, que es la tasa económica, de la contra depreciación de la vivienda.)

(De hecho, como los bancos, cobran sus comisiones en diferencial, siempre interesa amortizar, ya que ahorras esas comisiones.)

Bien, CUANDO EL CONSUMO CAE, ESO AUTOMATICAMENTE, REDUCE LA CAPACIDAD DE PRESTAMO EN EL SIGUIENTE PERIODO DE LA BANCA:

Y LO REDUCE, POR QUE YA DIJIMOS Y DEMOSTRAMOS, QUE UNA PARTE DE LA CAPACIDAD DE LA BANCA DE GENERAR EL NIVEL GENERAL DE PRESTAMO DE UN PERIODO, DEPENDIA DE LAS AMORTIZACIONES.

(eso curiosamente, si el mercado del crédito, sigue con confianza, va a estrangular el crédito, y los bancos, y curiosamente, el tipo de interés subirá, ya que la farsa del mercado interbancario, reside en que al final, subir tipo, sube el índice sobre el que se te concede el dinero, es decir, aunque el problema es global, los inútiles de los bancos, creen, que lo que hacen vale para algo, y el tipo de interés no vale de nada, es mas agrava todo debido a que las reservas, solo se amplían a su tipo real, no al mercado interbancario, es simplemente, vergonzoso, esto sea legal, ya que quien demanda dinero del mercado no es el cliente bancario, sino el banco, y el banco debe repercutirlo en ese cliente final, y no como hoy, que se permite, INDIGNAMENTE, POR LOS BANCOS, CENTRALES, REPERCUTIRLO EN EL MERCADO, ALGO VERGONZOSO, pero es que da igual, simplemente, alterar el tipo de interés no va a arreglar NADA DE NADA, EN ABSOLUTO, PUES SIMPLEMENTE, POR INFINITAS VUELTAS QUE LE DEIS, LA CAPACIDAD DE CREDITO ESTA ESTRANGULADA, AL DEJAR DE SER POSIBLE SOBRE AMORTIZAR.)

(LO CURIOSO ES QUE EN MEDIA, POR EL HECHO DE DEJAR DE SOBRECONSUMIR, POR ESO MISMO, NO SE VA A CONSEGUIR SOBREAHORRAR, SALVO QUE SEAS INDEFINIDO, Y TU ACCION REVIERTA, EN DESANGRADO DEL POBRE TRABAJADOR DIGNO, NO EN TI.)

(Y ojo pues aunque las reservas, siguen puras, en su formulación y garantizan la estabilidad, si los bancos, fruto de sus estupideces entran en mora, en ese momento, el sistema se cuelga, he ahí el riesgo de la estupidez, de dejar desangrarse al pobre: el sistema se cuelga debido a que los mercados generan elasticidad al desangrado masivo, es decir, aunque el banco de España permita cobrar 3 euros por una transferencia que no vale nada, o subirte la cuenta soporte de 0 euros, a 60, todo eso esta guai, de proteger, a una posible mafia, pero tal vez, el escenario incluso revierta a peor, y salvar la insolvencia, se transforme en el derrumbe, de todo el mercado, y la destrucción masiva de fabricas, trabajo y consumo, y el derrumbe de expectativas, y ahí, la deuda de los estados, os meta en default, o en todito todo por su peso y repercutimiento vía impuestos imposible, y aparte, en uniones monetarias, será la tumba del país, que hace el bobo, el problema es simplemente, es que si el país, acaba teniendo solo capacidad de producir patatas, y no esperes con patatas, puedas pagar EUROS, a países como Alemania.)

BIEN, COMO LA ECONOMIA, MANTIENE UNAS CAPACIDADES DE PRODUCION Y TODO ESO, SIMPLEMENTE, EN EL MERCADO NATURAL, LOS PRECIOS NO FINANCIEROS, SE DEBEN REDUCIR MUCHISIMO, EN CONCRETO, A LA DISMINUCION DE LAS SOBREAMORTIZACIONES.

COMO EL CREDITO, POSIBLE, ES MENOR SIMPLEMENTE, EL PRECIO DE LOS BIENES FINANCIEROS DEBE SER MENOR, Y DEBE REDUCIRSE.

BIEN, COMO YA NO HAY ESA SOBRE AMORTIZACION, LA MIERDA DEL SALARIO DE LOS INDEFINIDOS, DEBE REDUCIRSE.

Y ESA ES LA TEORIA ECONOMICA, QUE OS LLEVARIA, AL SIGUIENTE EQUILIBRIO:

Donde la gente, si no hay perdida de poder adquisitivo por precios reales del petróleo, etc., podrá comprarse su pisito y pagarlo, pero en 15 años, pese a que su SALARIO SEA MENOR.

Donde la gente, podrá consumir, todo lo que consumían sin crédito, a un precio menor, pero consumirán absolutamente, lo mismo, PESE A QUE SU MIERDA DE SALARIO SEA MENOR.

Y POR DESGRACIA, LA ECONOMIA, COMO LA PUTEASTEIS, AHORA EXIGE SANGRE, SOBRE LOS ESPECULADORES, QUE ANTAÑO, LA VIOLARON, Y LA HICIERON SUFRIR.

Y DONDE LA GENTE, QUE COMPRO SU PISITO, A 20 AÑOS, LO PODRA PAGAR A 20 AÑOS Y SANTAS PASCUAS, POR BOBO, EGOISTA Y ESPECULADOR, DE LA DIGNIDAD DEL MERCADO.

Y DONDE, QUIEN COMPRO ALGO DE CONSUMO, EN SOBRE AMORTIZACION, Y SOBRE SALARIO, SIMPLEMENTE, SU VALOR REAL, SE REDUCE, Y PIERDE POR LO MISMO, POR EGOISTA IGUALMENTE, DE USAR UN PATRON SUCIO, DE HABER CONSUMIDO POR ENCIMA DE LAS POSIBILIDADES DE LA ECONOMIA, (es decir, si lo hubiera ahorrado, ahora compraría muchísimo mas, es el efecto pobreza que le va a pasar a la desdichada España, que tiene un gobierno estupendo, donde al final, el país, va a quedar para venderse por cuatro duros, para la gente internacional que ahorró en el pasado.)

BIEN, LO UNICO QUE HE QUERIDO DEMOSTRAROS, ES QUE LA ECONOMIA, EXIGE, Y REPITO, EXIGE SANGRE, POR QUE OS PERMITISTEIS, PONEROS DEACUERDO, PARA VIOLARLA, INDIGNAMENTE, Y FUISTEIS TODOS CULPABLES.

ELLA SIMPLEMENTE, MANEJABA UNA VELOCIDAD DE CIRCULACION DEL DINERO, UN NIVEL GENERAL DE LOS PRECIOS, Y UNA CAPACIDAD CICLO TENDENTE DE sobre AMORTIZACION CERO, Y VOSOTROS, NO VIOLAISTEIS UN SOLO PRINCIPIO, SINO QUE VIOLAISTEIS TODOS.

Pero lo curioso de la crisis, que habéis vivido y que seguiréis viviendo por el camino que vais, es que en vez de aprender de ella, decidisteis, seguir con el ritual de la violación, y del dar por el culo a la pobre economía, veámoslo:

¿QUE PASO CON EL SUELDO DE FUNCIONARIOS Y INDEFINIDOS?

Muy simple, siguió subiendo por que un subyacente, real, y puro como el petróleo, subió de precio real, es mas su origen de subida real, es la falta de capacidad de generar sustitutos, en un entorno, donde perdéis los países desarrollados, competitividad base de industria, y global, de capacidad de generar comercio paralelo, donde no dudáis, en permitir dumping financiero.

Bien, la ecuación es básica, en un país, si el 50% son indefinidos y el 50% son precarios, o mejor llamados, esclavos de los indefinidos.

Cuando el salario tiene un exceso en ese 50%, el otro 50% se va a la mierda puñetera. (Eso si por ley, que guai es la ley, es tu nuevo dios progre, y mientras a mamar de los ERES, y de subir el puño en alto.)

Si eres un país, de servicio, eso te arrastrara, paro, como jamás lo hayas visto colega.

Es mas, ese factor, exógeno que se atribuye a países como España del empleo, sucede simplemente, debido a que, son países, de negreros, con la gente, NORMAL, que da valor a su trabajo y acepta los ciclos, y no usa, mafias de sindicalismo, para ver a quien se le puede degollar la cabeza, y en concreto, hablando francamente, los países mediterráneos, tienen el vicio que los políticos, para tranquilizar el voto, saben, que es muy positivo, JODER VIVO AL PRECARIO, QUE ES EL UNICO DIGNO EN TODO.

Simplemente, siento asco, de que se llamo derecho de los indefinidos, siento asco, de que se llama, derechos de los funcionarios, siento asco, de todas, las sanguijuelas, que no son ladrones, buscando su beneficio privado, sino que son asesinos en serie de sus países. (A los que presumen de ser los que los aman, y aman al trabajador, siendo realmente, negreros.)

A esto, a todo esto se le llamo, el socialismo, que protege, la dignidad del país, y defiende los valores, de dominio, y esclavitud del pueblo.

Habitualmente, a esta figura, se la llama progresismo, y en concreto es cierto, son ciertamente progres, a la humillación humana la llaman dignidad y encima te dicen que tu eres un mierda retrogrado, por supuesto, ESPAÑA TIENE LO QUE MERECE.

Es mas en la vertiente, mas preciosa del progresismo, un buen día, se decidió, dar subvención a la compra de coches, a la rehabilitación de las viviendas, y muchas cosas mas, como ampliar los funcionarios, devotos, con su voto, de la dictadura, etc.

Todo precioso sin duda, de ese modo se llego al colmo de lo progre.

"como eres un esclavo, de la indignidad en arrastre, por lo menos, te demostraremos que aun como esclavo, vales para algo"

Es decir, ya que eres un esclavo, lo justo es usarte como esclavo, no te preocupes, te proporcionaremos, un trabajo, y tu serás el mono, que vía subvención, les pagaras a los ricos, a los funcionarios, a los indefinidos, la facilidad adicional, de comprarse el coche, o rehabilitar su vivienda, etc., ya que muy a pesar mió, si vives, sin saber si tendrás donde caerte muerto, al día siguiente, tu no serás ni quien se compre los coches, ni rehabilite las casas, ni nada, tu simplemente, serás quien trabajes, negreado, por los sindicatos, tu serás el mono que lo ha de pagar todo, y incluso después de acabada la fiesta, la fiesta ahora será cuando comience para, ti, que te veras, muerto de hambre.

Esa es mi visión de la crisis, esa es la única realidad de la crisis que habéis vivido, ya que todos los patrones de especulación, y actos indignos a nivel económico, quedan interiorizados en un patrón de sobre amortización.

Si sois gente digna, y sois indefinidos, vosotros mismos, sentiréis, vergüenza, de lo que habéis hecho, y sentiréis, la indignidad que vive dentro de vosotros.

Hubo un día, que di un nuevo concepto a la amortización, que si es el correcto, que es, el generar ahorro paralelo al crédito, o reducir cuota futura.

Hubo un día, que hice, muchas cosas, pero simplemente, como siento asco, ya me da absolutamente, igual, lo que quiero decir con este texto, es que no penséis, nada se quedara sin castigo, donde generéis, odio, vosotros mismos lo pagareis, y lo pagareis con sangre.

No lo dudéis, pues es lo mismo, que entre precarios y indefinidos, y funcionarios, actualmente, ya se da una situación de guerra de facto, pues no puede ser, la indignidad de unos, la paguen, los otros,

Curiosa mierda que a esto se le llama socialismo progresista, reflejando lo que siempre a sido y siempre será, la dominación de la sociedad por todas la vías que hagan falta para mantener su estabilidad, implique robar al de ideología contraria, implique asesinar de hambre, e implique lo que sea, todo por el ideal, de los hijos de dios, transformados en escoria humana, indigna y putrefacta.

De todos modos lo importante, es que, a mí ya la economía, me da igual, es un simple juego donde un niño os podría meter todas las lecciones que deseéis, lo importante, para mí ya no es la economía.

La semana pasada ha quedado ya aprobada la ley de asesinato transformado en derecho de la mujer.

Simplemente, lo que suceda ahora, ya no sucederá por casualidad:

Como cuando una tía, le diga al fulano que esta embarazada pero curiosamente, lleva 2 meses.

Y yo me pregunto que hará el padre, alegrarse de ser padre, o simplemente, pensar: "a si que si era chico me lo matabas, y si era chica, ya soy padre, o viceversa." ¿QUE PASARA ENTONCES?

U otra situación, donde a un adolescente, vea que la están sacudiendo ostias limpias a una tía, en la calle, donde tal vez, llame a la policía, o tal vez, piense.

Tal vez, es una asesina más, del mundo, que la den, si ella tiene derecho a matar, quien, me obliga a mí a ayudarla.

Es mas, cuando llegue a anciana, yo me asegurare, ya no exista la sanidad, ni nada, ¿POR QUE YO HE DE AYUDAR A QUIEN NO DEFENDIO MI VIDA.?

En fin, veremos por desgracia, infinitas situaciones, pues no olvidemos todo a quedado relegado a un código espartado,

Donde el delito no es delito, si no se demuestra la culpabilidad.

Es decir, todo nació, por lo llamado como derecho de uso, es decir, las mujeres desean asesinar, así que quien es el estado para impedirlo.

Bien, tal vez, un buen, día, el cauce natural de la sociedad resuelva, que hay que usar precisamente, la intimidad, y jugárselo a ver si se te pilla, asesinando o violando o maltratando, y de ese modo, como no todo será posible, vigilarlo, simplemente, veréis el fruto de vuestro talante.

Pues el arte, de asesinar es muy simple, basta degollar y enterrar.

En fin, la sociedad sabrá lo que ella misma crea, así de simple.

YO, COMO SER INDIVIDUAL Y LIBRE, pese a lo que crea que son las mujeres como genero, siempre las defenderé, y jamás permitiré, que se las maltrate, pese a lo mucho, que se han esforzado, para en vez de ganarse el respeto de no ser iguales, sino incluso, en todo lo que puedan ser mejores, ser consideradas, como mejores, que el hombre.

Bien, yo al menos siempre las veré con respeto, pero por desgracia, lo malo es que el respeto si no se gana, jamás ninguna ley impedirá, que las miradas a las mujeres en la calle sean de asco.

Jamás una ley impedirá, violar, la distancia de seguridad que todo el mundo marca, en su vida respecto a extraños de 2 metros.

Jamás ninguna ley, impedirá, mostrar asco pasivo, otra cosa, es que a quien tu ames, la quieras de verdad, pero el genero de mujer como mujer tal vez, acabe siendo odiado.

En fin, al final, las leyes difusas, son las que reinan en la vida de todas las personas, y por desgracia, casi con total seguridad, al igual que es en los países socialistas, con aborto libre, donde mas se las denigra como mujeres, eso mismo tal vez, acabe sucediendo en España.

Por desgracia, el respeto no es algo que crea ninguna ley, sino es algo que hay que construir, y defender, y para ello, la peor política que existe, es el defender, el que, yo exijo a la sociedad, un derecho, que pertenece a los demás, como el padre, también es padre, como el hijo asesinado también tendrá hermanos tal vez, etc.

(La doble moral no es falsa, cuando hay actos de doble moral que te la coartan, y así, tal vez, a la cara, seréis llamadas princesas, y por detrás, se os tratara como basura.)

En fin por lo demás, no quiero decir nada mas, entiendo para cualquier mujer, se la de el derecho a matar, es un acto que merece, esforzarse en votar a quien cree, que puede dar

eso del modo que ha hecho, y que precisamente, en mi opinión os ha trasformado como genero, es simple mierda sin conciencia, y que no merece respeto, mas allá de emborrachar a la que se desee, y follarla por todos los lados. (Eso si consentido y progre.)

En fin, las relaciones, sociales, tal vez, es lo mas difícil de lograr, por que vasta una ley, que sea injusta, para que simplemente, un país se te despeñe, pese a que luego, al gilipollas esclavo, le lancen una campaña, con ten confianza, gilipollas.

Simplemente, al menos, yo, pese a la mierda que creo que son las mujeres hoy día, al menos, yo os daré, y siempre, un voto de confianza, pero por desgracia, se y entiendo la sociedad, es mucho mas dura, y en parte es ley de vida que deba serlo, como es ley de vida que la sociedad, no defiende al asesino, ni al que busca, en su progresismo aprovecharse de los demás, para generar derechos de pernada.

CONCLUSIONES:

VOLVAMOS A LA ECONOMIA, EN LOS PATRONES SOCIALES, SIMPLEMENTE, LAS CONSECUENCIAS DE LOS ACTOS, SERAN LAS QUE TENGAN QUE SER, Y NADIE A NIVEL INDIVIDUAL, NI LEGISLATIVO, PUEDE, HACER NADA, PUES SIMPLEMENTE, LA REALIDAD INTIMA, SE IMPONDRA A TODOS, DONDE LA SOCIEDAD PUEDE SER ENGAÑADA, PERO LA ECONOMIA, O LA NATURALEZA, SIEMPRE DESENCADENARA UN PATRON QUE NOS HABRIRA LOS OJOS, PESE A QUE SE ADOPTRINE A LOS HIJOS.

BIEN, LA CRISIS, QUE HABEIS SUFRIDO ES UNO DE LOS TIPOS DE CRISIS MAS INVECIL, QUE SE PUEDEN SUFRIR.

LA PROPIA ECONOMIA, OS DA 3 VIAS, PARA SOLUCIONARLA, DE MODO RADICAL, Y DE MODO, ABSOLUTAMENTE, RAPIDO:

LA PRIMERA ES LA REDUCCION DE SALARIOS, Y ES BESTIALMENTE, EFICIENTE, ES SIMPLEMETNE, LO QUE HAY QUE HACER, PARA CORREGIR EL PATRON SUCIO QUE TENEIS.

DE HECHO, TAL Y COMO YA ME HE ARTADO A DECIR, LA EVOLUCION DE SALARIOS A NIVEL ECONOMICO, EN MEDIA, CORRESPONDE A LA EVOLUCION DEL CREDITO, ESA ES LA GENESIS, DEL SALARIO, Y LA ECONOMIA, LA SOCIEDAD SIEMPRE RESPETA SU GENESIS, NO ES VIOLADORA NI ASESINA COMO OTROS.

"TIEMPO ESTIMADO DE SALIDA DE LA CRISIS, UNA VEZ ADOPTADA ESTA MEDIDA, ES SIMPLENTE, UN MES."

2ª VIA POSIBLE DE SALIDA DE LA CRISIS:

LA PRIMERA ESTA RELACIONADA CON EL SALARIOS, LA SEGUNDA CON LA VIDA DE FINANCIACION MEDIA, QUE DEBE REPOSICIONARSE:

UNA SIMPLE LOTERIA QUE PERMITA CONSUMO DE VALOR AÑADIDO, OS MACHACA UNA CRISIS DE ESTE TIPO DE MODO INCREIBLE, PUES REPOSICIONA, LA DEMANDA DE NUEVO CREDITO, Y OS DEBUELVE, LA CAPACIDAD DEL SISTEMA.

"TIEMPO ESTIMADO DE SALIDA DE LA CRISIS CON LOTERIA, 3 MESES"

La lotería, muy a pesar mió, se rumorea, el estado español la va a vender, al mejor postor.

Jamás permitáis, esto, la lotería, es el patrón puro de la equidad humana, donde la gente, genera un acuerdo difuso de reparto del valor añadido, sin crédito.

El amor un estado no puede legislarlo, la lotería y su esencia, es el concepto de amor puro, donde la gente, confía en sus posibilidades, y la economía, les devuelve confianza, pues simplemente, es un patrón humano puro, sin privilegios adquiridos, y que además, devuelve oportunidades a todo el mundo, no como el socialismo, donde la tasa de pobres por desgracia, cada vez es mas amplia, y acaba mas en muertos de hambre.

(la lotería en este escenario, concreto que hemos relatado incide en los salarios, mUtándolos económicamente, y tiene poder para hacerlo, es decir, la lotería es una renuncia explicita de salario de las personas, y cuando todo el mundo hace, lo que era antes, daño a la economía, ya se equilibra, el equilibrio final de esta economía, es que, el crédito NO se reduce a la senda tendencial natural sin especulación, y desaparecen el sobre consumo, que se canaliza a lotería, el nivel general de los precios sigue idéntico, pro lo que queda corregido el efecto salario de los funcionarios, aunque la pega, de esto es que ya quien compre a crédito una vivienda, la pagara a sus 20 añitos, es decir, la lotería, se chupa el patrón sucio, pero necesita presionar y hacer real la matriz previa, en cierto modo el patrón sigue sucio, pues la tasa media, de capacidad del consumo real de viviendas, en este país, siempre estuvo en 15 años, y no en 20; auque no es tan sucio, debido a que, la gente anteriormente, de mutuo acuerdo acordó financiar a 20 y no a 15 que eran sus capacidades.)

3ª vía de salida inmediata de la crisis:

Reducir el periodo de cobro de salarios, de mensual a semanal, por ejemplo: Eso machaca totalmente, la crisis, en una semana, pero es un patrón muy sucio.

Debido a que implica, la no libertad de las personas, y si la ordenación económica por el estado, como todo socialismo, que en vez de velar por los legítimos derechos de los

trabajadores, como no ser explotados, vela, pro que unos cobren mas que otros, y no trabajen, nada.

Esta medida, se chupa la crisis, de modo alucinante, pese a que jamás la defenderé, debido a que eleva la velocidad de circulación del dinero, que precisamente, por la pauta original de la crisis, que es la caída del consumo.

Al reducirse el nivel general de precios, se reduce, la velocidad media de circulación del dinero, debido a que antes teníais sobre amortizaciones.

ESTA MEDIDA ES SUCIA A MÁS NO PODER PUES BUSCA, AGUANTAR EL PATRON SUCIO INICIAL.

etc., etc.

Todo es un simple juego de niños, la economía, es algo que ama a todo el mundo si la respetaseis, mucho me temo, que nanai, aquí, si uno puede constituirse en mafia, para sangrar al mas débil, será lo que se haga.

EN MI OPINION EL DELITO PRIVADO, DESDE EL MOTIVO PRIVADO, ES INFINITAMENTE, MAS DIGNO, Y RACIONAL, DONDE LA GENTE, ENTIENDE EL POR QUE HACE ALGO, QUE CUANDO ALGO, SE PLASMA EN LEY PARA PERMITIR UN DERECHO DE PERNADA, O CUANDO UNA MAFIA O SINDICATO, DECIDEN, DESANGRAR AL POBRE.

Ciao: (se que me juego la vida por escribir, esto, pero la vida, es para darla valor, no para sangrar al débil, hasta el robo como arte, de un único individuo, que estudia, la forma de robar es casi ético, lo que no es ético, es cuando sabes, que tu acción, realmente, esta matando a gente, de hambre, eso si es indigno, pese a que a quien lo hace, sea a quien alaban los `progres.)

David Sánchez palacios.

PD:

COMO REFLEXION FINAL DE ESTE TEXTO SOLO OS PIDO QUE VEAIS UNAS COSAS:

- 1°: BAJAR SALARIOS DE INDEFINIDOS NO ES NADA INDIGNO, DE HECHO ES LO QUE OS DEBUELVE LA DIGNIDAD, DE HECHO ES LO QUE OS EQUILIBRA ECONOMICAMENTE.
- 2°: DE HECHO, BAJAR SALARIOS, ES LO QUE PERMITE QUE LA ECONOMIA NO SE DESPEÑE, QUE ES EL BIEN MAS VALIOSO.
- 3°: BAJAR SALARIOS NO ES MALO SINO BUENO, PUES ES LA SANGRE QUE EXIGE LA ECONOMIA, Y ES ABSOLUTAMENTE, DIGNO, PORQUE BAJARLOS, NO REDUCE EL PODER ADQUISITIVO QUE SIN ROBO

TENDRIAIS, Y VOSOTROS, NO CREO DESEEIS VEROS, COMO AGENTES, DIGNOS DE ROBAR, PUES SI NO, OBVIAMENTE, LOS PRECARIOS, DEBEN DEFENDER, DESPIDO LIBRE, PARA TODO, VETAR, CUALQUIER TRABAJO DONDE HAYA UN SOLO INDEFINIDO, Y ORGANIZARSE, PARA LA GUERRA ECONOMICA, ESPERO NO REAL.

4°: SOLO OS PIDO OBSERVEIS LO JUSTA QUE ES INCLUSO LA ECONOMIA, EN UNA SITUACION DE GUERRA.

A QUIEN ESPECULO, SERA EL UNICO QUE DEBA DE PAGARLO, AHORA QUE EL PATRON LOGICO HA VUELTO A SU CAUCE.

Y DE HECHO SI OS BAJASEIS EL SALARIO COMO ES DIGNO, Y NO HUBIESEIS PASADO A MASACRAR EL PAIS, EL ESPECULADOR, QUE SE FINANCIO A PRECIOS FALSOS, SERA EL UNICO QUE LO PAGUE A NIVEL ECONOMICO.

DE HECHO EN LA VENGANZA DE LA ECONOMIA, POR HABERLA MALTRATADO, LA VENGANZA DE LA ECONOMIA, ES MUY JUSTA, PUES SIMPLEMETNE, A QUIEN DECIDIO FINANCIAR A 20 AÑOS, LE HARA PODER PAGAR SU PISO EN 20 AÑOS, PESE A QUE LOS DEMAS PUEDAN SIN EL PATRON SUCIO EN 15.

ESO ES JUSTICIA, SIMPLEMENTE, DAR A CADA UNO LO QUE DESEO Y EN LO QUE PLASMO SU DESEO.

POR DESGRACIA, EN HECHOS SOCIALES, LA REALIDAD PUEDE MUTAR A EFECTOS TOTALMENTE, OPUESTOS, Y ES POSIBLE, CON EL ABORTO, DONDE UNA MUJER, VE A SU HIJO COMO MIERDA, O ANIMAL, TAL VEZ, EL CASTIGO SEA VERLA A ELLA COMO ANIMAL, DE USO Y DISFRUTE.

EN FIN, NO TODO ES JUSTICIA, LA ECONOMIA, AL MENOS SI LO ES, Y JAMAS EN REALIDAD RECLAMA SANGRE DE NADIE.

5°: PODEIS VERLO COMO CAOTICO, COMO CURIOSO COMO LO QUE OS DE LA GANA, PERO LA ECONOMIA ES SABIA.

OS PIDE SIMPLEMENTE, QUE ACTUEIS COMO SERES HUMANOS.

DONDE A NIVEL PRIVADO EL EGOISMO SE TRASFORMA EN REACCION DEL MERCADO, ES DECIR, ES UTIL, QUE LA GENTE, SE AME A SI MISMA, PERO CUANDO ESO PASA A SER UN HECHO DE MAFIA,

LA MAFIA, ES DECIR, UNA MINI SOCIEDAD SI PUEDE DAÑAR AL RESTO, PUES ESTAN DECLARANDO LA GUERRA.

DE HECHO ES EL MISMO HECHO QUE LOS INDEFINIDOS SE BAJEN EL SALARIO, EL QUE HACE, QUE RETORNE EL PODER ADQUISITIVO QUE TENIAN ANTES, Y QUE LA GENTE, PUEDA ENTENDERSE.

SI NO LO HACEN, POR QUE ACTUAN COMO MAFIA, COMO SINDICATO DEL CRIMEN, O COMO SINDICATO, SIMPLEMETNE, AL MENOS YO SI DEFENDERE, GENERAR SISTEMAS, QUE PASEN A HACERLOS PERDEDORES SISTEMICOS, POR HABER SIDO ELLOS, LOS LADRONES, POR HABER SIDO ELLOS, LOS QUE QUERIAN ESCLAVIZAR, Y NO CONVIVIR, CON SUS SEMEJANTES.

EL ROBO QUE UNA PERSONA, PUEDA HACER, ROBANDO UN COMERCIO, UNA FABRICA O LO QUE OS DE LA GANA, COMO SU FIN ES EL CONSUMO, OS PUEDO JURAR Y JURO, ES INFINITAMENTE, MAS DIGNO Y HUMANO, QU ELO QUE LA MIERDA SINDICAL HACE.

DE HECHO, LA SOCIEDAD, ANTE, EL ABUSO DE ELITES CORRUPTAS, QUE USAN LA MAFIA, COMO PATRON DE DIGNIDAD SEA CONSTITUCIONAL O NO, SIEMPRE ENCONTRARA VIAS, DE DAR LEGITIMA RESPUESTA.

PERO RESPECTO A HECHOS CAOTICOS, OBSERVAR, ES LO MAS COMUN, VER QUE ES MEJOR TENER MUCHO SALARIO QUE POCO, Y TAL, PERO CUANDO ESO LO HACE UNA MAFIA, POR QUE ES INDEFINIDA, POR QUE USA EL AMIGUISMO PROGRE, CON EL GOBIERNO, POR QUE SIMPLEMENTE, CONDONA DEUDAS, O POR QUE SUBVENCIONA, A MAS MAFIAS, SIMPLEMETNE, LA ECONOMIA, OS DARA A TODOS LA MAYOR LECCION DE HUMILDAD QUE DESEEIS RECIBIR.

SE ENCARGARA DE DESTRUIROS, Y QUE APRENDAIS, EL SER Y EL ESTAR COMO PERSONAS.

LA CAOTICA, LO DICE CLARO, A NIVEL DE SOCIEDAD O COLECTIVO SOLO SE PUEDE PENSAR, EN LA RETROALIMENTACION, NO EN EL PRINCIPIO DIRECTO, ES ASI DE SIMPLE.

POR EJEMPLO YA DEMOSTRE, QUE PAGANDO MAS TIPO DE INTERES, QUE PERMITA MARGNIALIZAR EL DINERO DEPOSITOS, PUEDES HACELES PERDEDORES SISTEMICOS, EN LO QUE ES UNA GUERRA JUSTA, YA QUE LOS DEPOSITOS QUE GENERES, SERA LUEGO LA REPROCIDAD, Y SUFRIRAN EL DAÑO QUE TU HICISTE.

LO MISMO PASA CON LOS DEPOSITOS, DONDE LES DEMOSTRE, QUE SI DESEAN QUE LAS PROPIEDADES ASINTOTICAS NO LES HAGAN DAÑO, DEBEN DESEAR QUE SU REMUNERACION SEA AL 0%, DE TIPO.

Y HOY HEMOS, VISTO, QUE CURIOSAMENTE, BAJAR EL SALARIO, LES DABA LA MISMA CAPACIDAD QUE TENIAN ANTES, Y SIN HACERLO, SIMPLEMENTE, SU SOCIEDAD SERIA DESTRUIDA EN EL CICLO DE RETROCESO DE LA ECONOMIA.

PERO DE HECHO TODO ES SIMPLE, SIMPLEMENTE, A NIVEL ECONOMICO, LO REPETIRE UNA ULTIMA VEZ, LA VARIABLE, DE SALARIO, PARA INDEFINIDOS, ES SIMPLEMENTE, LA VARIACION DEL CREDITO. (E incluso

si se marginalizase el credito, seria solo el tipo de interes de depositos, pues los indefinidos, venden su vida al no riesgo.)

Y ES JUSTO, YA QUE, LA ECONOMIA, NO ESTA HACIENDO DAÑO A NADIE.

6°: mejor no lo digo...

7°:

CASI TODA LA MIERDA DE DERECHOS QUE LA GENTE EXIGE HOY, NO SON DERECHOS HUMANOS, SINO DE PERNADA, DONDE NO ES QUE LA GENTE, ESTUDIE, Y USE HASTA EL ROBO PARA PROGRESAR Y LUEGO SER MEJOR, ETC, SINO SIMPLEMENTE, SE USA LA DIGNIDAD DE LAS LEYES, PARA SIMPLEMENTE, NEGREAR A LOS PAISES,

PARA TENER MASAS DOCILES, QUE ESCLAVICEN, AL POBRE.

PARA TENER COVARDES PROGRES, QUE SIMPLEMETNE, TE VIOLEN, DICIENDO LO QUE ES BUENO.

POR EJEMPLO, se va a aprobar en España, una ley de reformas en las casas, con bajada del IVA.

Entonces por que yo si cambio una bombilla en mi casa, no pago IVA, de mi tiempo, y si un anciano contrata un electricista, si lo paga.

En fin, creo incluso, mil millones, de veces mas en la decisión de robo al estado que puede hacer un ciudadano, que en la legitimación de las leyes.

En este ejemplo el fallo esta en que si yo demando algo que yo no puedo hacer, tal vez, el estado tenga derecho de desangrado, pero si yo hago algo que yo puedo hacer, pero que se lo cedo a un tercero, para que el pobre desgraciado pueda comer, no me parece justo nada de impuestos.

LO REPETIRE, MIL VECES MAS, CREO MAS EN EL ROBO PRIVADO QUE EN LA DIGNIDAD, DE TODO LO QUE SE LLAMA JUSTO, CUANDO SIMPLEMENTE, A NIVEL EOCNOMICO ES MAFIA.

8°:

SIENTO MUCHO DECIR ESTAS PALABRAS, PERO NI LOCA UNA EMPRESA QUE ESTA DECIDIENDO INVERTIR, NI NADA, DEBE HACERLO EN ESPAÑA, PUES SIMPLEMENTE, YA SU SITUACION ES GRAVE, Y TRAUMATICA,

DEBIDO A QUE A MEDIDA QUE LA DELINCUENCIA PUEDA AUMENTAR, DEJA INCLUSO DE SER UN PAIS ATRAYENTE PARA TURISMO, APARTE SU POLITICA, NO INCLUYE PRECIOS COMPETITIVOS NI EN SECTOR EMPRESAS NI TURISTICO.

Y APARTE, SU ESTRUCTURA, ES DE DESMORONAMIENTO SOCIAL ACTUALMENTE.

Y APARTE, EN LO QUE ESTO SIGA ASI, LA ESTRUCTURA ES DE DESMORONAMIENTO DEL MERCADO INTERNO Y PERDIDA DE COMPETTITIVIDAD E INNOVACION.

Y APARTE EL SOMETIMIENTO DE LAS PERSONAS, IMPLICA, NO HAY EMPRESAS NACIENTES, Y EL PARO YA ES ESTRUCTURAL.

Y APARTE, LAS EMPRESAS QUE COMPITEN, OBECEDEN MAS, A UN SENTIDO DE PREVENDAS, Y USO DE LA ILEGITIMACION DE LA AMISTAD, CON ENTES OSCUROS.

Y APARTE, SIMPLEMETNE, SOBRE EL CICLO TENDENCIAL DEL PIB, SIMPLEMENTE, ES UN PAIS, CON LOSA INCRUSTADA, RESPECTO A EUROPA, ES EL PROBLEMA DE YA NO TENER MONEDA PROPIA, QUE EN LA SALIDA DE LA CRISIS DE OTROS PAISES ESPAÑA PUEDE SER BARRIDA.

9°:

INDEFINIDOS Y FUNCIONARIOS: HOY YA SE PIDE, ENTRE TODOS PODEMOS SALIR.

CURIOSA MIERDA QUE SE VENDE, OS DIRE LA VERDAD:

NO SE TRATA DE ASUMIR, COMPROMISOS DE ALTRUISMO, SINO ENTENDER QUE LAS MAFIAS CUANDO ROBAN NO ES DIGNO.

TODO EL MUNDO SE IVA AL PARO, Y VOSOTROS, A NEGOCIAR, SUBIDAS DE SALARIO, Y BOBADAS.

VISTEIS, QUE QUIEN SE CONTRATA, LO HACIA, YA CON EL 50% DEL SALARIO, Y VOSOTROS A NEGOCIAR, DE TODO MENOS DIGNIDAD.

CUANDO BAJAROS SALARIOS, POSICIONA EL CICLO EN OTRO NIVEL GENERAL DE PRECIOS, Y NO OS PERJUDICA EN NADA, SOLO CORRIGE, VUESTRA FALTA DE HUMANIDAD.

ACASO ESO NO ERA JUSTO.

10°: Y ULTIMO:

ES CIERTO QUE EN PAISES DESARROLLADOS, LA CONCENTRACION DEL TRABAJO, PERMITE DEMANDA EXCESIVA DE TRABAJADORES.

BIEN, ESA ES LA FUNCION DE LOS SINDICATOS, Y NO DE LOS SINDICATOS, SINO DE LAS PERSONAS A TRAVES DE SU VOTO.

LA DE MARGINALIZAR EL EMPLEO, PARA QUE SE REDISTRIBUYA, Y SE GENERE EN TODOS LOS ESTRATOS CON DIGNIDAD.

PUES SI NO COMO LAS MASAS MONETARIAS, EVOLUCIONAN, EVIDENTEMENTE, VAIS A ACABAR REGALANDO INFINITO PODER AL EMPRESARIO.

CURIOSAMENTE, ESTO ES LO UNICO QUE NO HACEIS. VERGÜENZA SIENTO;

O NI SI QUIERA OS PIDO ESO, SINO QUE SI ESA DERIVA NO LA DESEAIS, INCLUSO SIN DAR UNA RENTA PERMANENTE, A LOS NIÑOS POR EL HECHO DE NACER, o mejor dicho de ser animales, en el feto, tal vez para vosotros, igales, a un bastardo, a una rata, o a un cerdito...

O A LAS PERSONAS MAYORES POR EL HECHO DE TRABAJAR A MEDIA JORNADA.

BIEN, SI NO HACEIS, ESO, DEBEREIS, BUSCAR VIAS, QUE LA GENTE, PUEDA HACER NACER EMPRESAS, Y MANTENERLAS.

ES DECIR, DAR NUEVA CAPACIDAD, PARA QUE LOS EMPRESARIOS NO PUEDAN ROBAROS, EN ESE ESCENARIO.

Y NO QUE TRISTE COMO OS HABEIS CALLADO, MIENTRAS QUE PARA SALVAR A CUATRO EMPRESAS GORDAS, HABEIS, PERMITIDO EL PODER DE MERCADO, DESANGRE, A CIENTOS DE MILES,

CURIOSO NIVEL QUE TENEIS, LA BASURA EN MI OPINION DE LOS SINDICATOS.

MENUDO NIVEL, QUE ASCO.

MENUDO PROGRESISMO QUE VA A VIVIR ESPAÑA, ENHORABUENA POR LO QUE SEGURAMENTE PASE A ESPAÑA.

12°: PIDO CON ESTE TEXTO PUBLICAMENTE, EL RECORTE DE SUELDOS EN UN 20% EN ESPAÑA, Y NO BAJO NINGUNA MORAL, DE CASTIGO, SINO DE JUSTICIA. Y DE DIGNIDAD EN EL TRABAJO DE TODO EL MUNDO.

APARTE, COLEGAS, QUE SI NO LO HACEIS, NO TIENE NIVEL EL GOBIERNO ACTUAL, PARA SACAROS DE ESTA.

Y LO QUE ES PEOR, YO MISMO DEFIENDO LOS PRECARIOS YA SE ORGANICEN CONTRA TODOS LOS ESTAMENTOS PRIVILEGIADOS, QUE YA NO COOPERAN SINO QUE VIVEN PARA DESANGRARLES, COMO A LOS JOVENES, QUE LES LLAMAN NINIS, CUANDO LO UNICO QUE DESEARIAN, ES NO TENER QUE PEDIR NI UN DURO A SUS PADRES, y no es cierto los hijos sean una mierda, por eso no prosperen y los padres hayan sido la ostia, es mas bien, el

canibalismo mas puto que hay, cuando los propios padres, deciden asesinar, o asesinar las posibilidades de sus hijos, por que les da la real gana, y les sale de la manzana.

13°: hoy hemos estudiado el origen de la crisis, por que la especulación es eso mismo, amortizaciones, aunque el gobierno viva feliz por que sacude IVA, y cree, que 20.000 euros, de superávit, en economía, es un mundo.

Bien, cuando alguien revendía su vivienda, eso era sobre amortizar, a lo bestia, ya que no es que las viviendas, duren 2 años.

Cuando alguien, metía en estructurados que se apalancaban a mercados financieros, era sobre amortizar, por que el nivel general del subyacente residía, en la canalización a esa estructura, y no en un equilibrio de encaje de entrada y salida.

etc., etc.

Esta crisis, ni es suprime ni es nada, simplemente, quien hizo el burro debe pagarlo, pero aun dentro de ello, la economía, es una ciencia de la ética pura, pues simplemente, no demanda castigo alguno a quien fue honrado, si no deja, que una maldita mafia, lo degüelle, y le saque las tripas.

Ciao.

14º: obviamente, un país, debe tener un gobierno preparado, de verdad, y no charlatanes, con el culo en la ceja, y es debido a lo siguiente:

Entiendo, comprendo, y defiendo, que es normal, y no es indigno lo que han hecho los funcionarios, ni indefinidos, pues evidentemente, muy pocos entienden de economía, es mas, la gente, normal, siempre identificara, el cuanto mas mejor, aunque ese cuanto mas, sea matar tú, pero, que no te maten a ti, obviamente, cuando se aprueba eso, lo que no saben es como va a reaccionar el mercado.

Pues si de verdad, algo parte, de la bondad, aunque sea malo, o parte del egoísmo, o de lo que sea, y se hacen locuras, pero si al menos, la gente, es capaz, de entender su vida como hombres, yo opino que todo se puede perdonar, somos mortales, lo que jamás, será justificable, es el uso del derecho, para decirte a ti, que es el amor, que es el ser humano, para en fin, putearte, e imponer tu individualidad dentro de la colectividad como herramienta de disfrute, de un puto político, por que tenga a la policía detrás de el, y tu necesites la organización de la sociedad, para infinitas cosas, pero eso jamás debe llevar al hombre, a convertirse ni mucho menos a aceptar convertirse en un puro esclavo.

LA DIGNIDAD NO ES SER EXCLAVO, NI MUCHO MENOS PERMITIR SE TE CONVIERTA EN ESCLAVO, EN TU FUERO INTERIOR, QUE NO HACE DAÑO A LOS DEMAS, SINO QUE COHABITA CON ELLOS.